

316

**H. AYUNTAMIENTO DE SAN FRANCISCO DEL RINCON.
P R E S E N T E.**

SAN FRANCISCO DEL RINCON, GUANAJUATO A 10 DE DICIEMBRE DEL 2021.

Dar cuenta
✓

Por medio de este conducto, nos dirigimos respetuosamente a ustedes, para solicitar tengan a bien considerar la factibilidad de otorgarnos apoyo económico para cubrir el costo del transporte necesario para viajar a la ciudad de Zihuatanejo, Guerrero.

En la ciudad de Ixtapa, Zihuatanejo, Guerrero, se llevará a cabo una Copa Internacional de Futbol Soccer el próximo 17 al 22 de Diciembre del año en curso. En la misma tendrán participación equipos de Colombia, Brasil, Perú, Costa Rica, Selecciones Estatales y Filiales de Equipos de Primera División Profesional. El campeón de cada categoría jugará un torneo en Medellin, Colombia o en Lima, Perú.

Existe un grupo de 20 jovenes futbolistas categoría 2003-2004 que se ha estado preparando para participar en dicho torneo, habitantes todos ellos, de los pueblos del rincón. Este equipo se ha distinguido por tener varios campeonatos entre sus logros, incluso, fueron campeones en la más reciente edición de la Copa Impulso del Estado de Guanajuato. Varios de ellos, ya jugaron en Tercera División Profesional.

Debido a que es un equipo ganador, con jovenes disciplinados y que han destacado en este deporte nos surge la inquietud de llevarlos a participar en este torneo, ya que es un torneo altamente competido, y estamos convencidos de realizar un buen papel y poner en alto el nombre de los púeblos del Rincón.

Acudimos a ustedes, ya que la mayoría de los jugadores no cuentan con los recursos suficientes para cubrir la totalidad de los gastos que se generan en este tipo de competiciones, es por esto que apelamos a su ayuda.

Este proyecto no tiene fines de lucro, como comentario adicional tuvimos el apoyo en un inicio del C. Luis Augusto Luna Perez para hacer la selección y del C. Ignacio Ramírez quien hasta este momento se ha hecho cargo de la preparación física y técnica del equipo, ambos ex jugadores profesionales de Primera División, sin cobrar un solo centavo por su aportación; incluso, algunos de los papás de los jugadores hemos apoyado económicamente a otros para poder llevar un equipo lo más altamente competitivo posible.

Tenemos 3 cotizaciones verbales del costo del viaje los cuales son \$26,000, \$25,000 y \$21,000. En caso de ser requeridas, solo es cuestión de solicitarlas impresas para darle la formalidad necesaria.

Sin más por el momento, agradecemos la atención prestada a la presente y quedamos en espera de la respuesta a nuestra solicitud.

MVZ Jesús Mario Vázquez Gómez.
Coordinador Proyecto Ixtapa.